

Fecha: 15-05-2024

Medio: La Estrella de Antofagasta

Supl.: La Estrella de Antofagasta

Tipo: Noticia general

Título: Chuquicamata abrirá sus puertas este fin de semana para celebrar el 109 aniversario

Pág.: 6

Cm2: 301,7

Tiraje:

6.200

Lectoría:

28.739

Favorabilidad:

 No Definida

# Chuquicamata abrirá sus puertas este fin de semana para celebrar el 109 aniversario

Se realizarán actividades el 16 de mayo en Calama y desde el 17 y hasta el 19 de mayo en el excampamento minero, el que volverá a recibir a miles de chuquicamatinos que recordarán lo que se vivió en ese mineral.

Redacción  
La Estrella

el desfile cívico en la plaza Los  
Héroes.

## AGENDA

Estas actividades fueron coordinadas y consensuadas entre Codelco Chuquicamata y representantes de agrupaciones ligadas a la conservación del patrimonio.

La primera actividad será mañana desde las 19 horas en el Colegio Chuquicamata (sector de El Peuco en Calama), donde realizará un conversatorio de reconocimiento a "Laura Rosa Vásquez".

En el campamento, se abrirán las puertas este viernes 17, desde las 11 horas, donde habrá una ceremonia con extrabajadores de Codel-

co Chuquicamata.

Los visitantes podrán recorrer distintos sitios históricos de Chuqui, y visitar las exposiciones preparadas para los tres días de actividad.

El viernes desde las 15 horas, comenzarán los recorridos del tradicional Tren Minero, el que transitará por la plaza de Chuquicamata y que estará durante los tres días de actividad.

A las 16 horas comenzarán los juegos tradicionales organizados por la Escuela Industrial San José, y que estarán ubicados en el salón parroquial, posteriormente se realizará la lota.

A las 17 horas en el Teatro Variedades se llevará a cabo la

presentación de la escuela de patinaje "Sol y Cobre".

El cierre del campamento ese día será a las 19.30 horas.

Para el sábado 18, día oficial de los 109 años de Chuquicamata, se abrirán las puertas a las 10 horas. Se transmitirá el programa radial "Sábado del Recuerdo", desde el Teatro Variedades y habrá una romería al cementerio. A las 11 horas en la parroquia El Salvador de Chuqui se oficiará una misa a cargo del padre Enrique Olivé. En ese horario, pero en el Club Chuqui, se realizará el encuentro Lisodch y a las 14 horas se tomará la fotografía oficial en el frontis del mismo Club Chuqui.



SE ESPARAN QUE MILES PERSONAS LLEGUEN EL FIN DE SEMANA AL CAMPAMENTO DE CHUQUICAMATA.

A las 15 horas comenzará la Kermés, a las 18 horas el Teatro Patrimonial en el Cementerio del mineral y, a la misma hora comenzará la presentación artística con cantantes, cuyo escenario estará en el Club Chuqui.

También habrá un homenaje a la agrupación Los Pampinos, a cargo de la Agrupación Folclórica Pequeñas Raíces de El Loa. El cierre será a las 20.30 horas.

## CLAUSURA

Finalmente, el domingo será el cierre de las activida-

des, aquel día abrirán las puertas del campamento a las 10 horas, posteriormente, a las 12.30 horas está programado el Desfile Cívico en la Plaza Los Héroes.

A las 13.30 horas será la presentación de las bandas "Chilex" y "Millenium", a las 14 horas será la lota del picado y las puertas del campamento cerrarán a las 16.00.

A las 18.30 horas será el Teatro Patrimonial en el Cementerio de Chuquicamata, donde se podrá asistir, previa inscripción con la Agrupación de Hijos de Chuqui.